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По мнению ректора 
ОрелГТУ В.А. Голенкова, про-
шло то время, когда Россия 
собиралась и сосредоточи-
валась. Мы вступили в этап 
инновационного развития. 
«Единая Россия» не просто 
увидела приоритетные на-
правления. Партия реальных 
дел активно участвует в этих 
процессах. Реализуются 
крупные проекты в авиации, 
космонавтике и во многих 
других отраслях промышлен-
ности. Все передовое, новое 
в Орловской области поддер-
жано властью и лично губер-
натором Е.С. Строевым. В ка-
честве примера В.А. Голенков 
привел создание в ОрелГТУ 
около десяти лет назад учеб-
но-научно-производствен-
ного комплекса, который 
объединил образовательные 
структуры, научно-исследо-

вательские и конструктор-
ские организации и промыш-
ленное производство.

В прениях по докладу так-
же выступили глава админи-
страции Мценского района 
И.А. Грачев, директор ЗАО 
«Маслово» А.Н. Дрогайцев, 
директор  спортивной школы 
«Орел-карат» руководитель 
молодежного движения 
«Патриоты Орловщины» 
О.П. Кошелев и другие.

На конференции выступил 
губернатор Орловской обла-
сти член Высшего совета 
партии «Единая Россия» 
Е.С. Строев:

— В зале собрались пред-
ставители политической, хо-
зяйственной, интеллектуаль-
ной элиты нашей области. 

Сегодня, как и прежде, на вас 
с надеждой смотрит населе-
ние области, смотрит для то-
го, чтобы еще раз убедиться: 
лозунг «Вперед, Россия!» 
совпадает с лозунгом «Впе-
ред, Орловщина!», — сказал 
Егор Семенович Строев.

Он отметил, что в течение 
небольшого периода партия 
участвовала в трех выборах, 
которые только укрепили ре-
гиональную организацию.

— Мы видим, как динамич-
но развивается экономика, 
какое внимание уделяется 
социальной сфере, как рас-
тет авторитет институтов вла-
сти и гражданского обще-
ства. Но я говорю сейчас о 
наших способностях решать 
и более крупные задачи, — 

подчеркнул губернатор 
Е.С. Строев.

Егор Семенович отметил, 
что Орловской области по си-
лам решать задачи иннова-
ционного развития  до 2020 
года, так как за предыдущие 
годы накоплен большой по-
тенциал в промышленности, 
сельском хозяйстве, строи-
тельстве и других сферах.

Он подробно рассказал в 
своем выступлении о тех по-
зитивных переменах, кото-
рые произошли в отраслях 
народнохозяйственной дея-
тельности.

— Но нам нужны принци-
пиально новые технологии, 
нам нужна молодежь, кото-
рая способна на практике 
применять знания, получен-

ные в высших учебных заве-
дениях. Это люди с новым 
экономическим мышлением, 
идеи и взгляды которых фор-
мировались в условиях рын-
ка, — подчеркнул Е.С. Стро-
ев.

Губернатор выразил свое 
несогласие с политикой глав-
ного финансиста страны Куд-
рина, отметив при этом, что и 
в самом кабинете министров 
его «новации» не находят, как 
прежде, поддержки:

— Кудрин не может или не 
хочет понять, что надо вкла-
дывать деньги в развитие 
собственного производства, 
а не в ценные бумаги запад-
ных стран.

Что это за политика такая: 
мы спасаем Америку или все-

таки должны заботиться об 
интересах своего, россий-
ского народа? — спросил гу-
бернатор. 

Не исключено, что и дру-
гие проблемные вопросы бу-
дут озвучены на IX съезде 
Всероссийской политической 
партии «Единая Россия». 
Сценарий инновационного 
развития страны расписан до 
2020 года. Но насколько эф-
фективно будут работать ры-
чаги, задействованные в этом 
процессе, и те, кто этими ры-
чагами управляет? Вопрос 
немаловажный, и голос реги-
онов на съезде должен быть 
услышан.

Что же касается орловской 
делегации, на конференции 
был утвержден ее состав. Ор-

ловскую область на IX съезде 
будут представлять губерна-
тор Е.С. Строев, депутаты Го-
сударственной думы Н.Д. Ко-
валев и С.М. Шоршоров, сек-
ретарь регионального полит-
совета И.Я. Мосякин, заме-
ститель губернатора и пред-
седателя коллегии области 
М.Г. Михайлов, заместитель 
председателя коллегии обла-
сти В.В. Поляков, ректор 
ОрелГТУ В.А. Голенков, глава 
администрации Мценского 
района И.А. Грачев, глава ад-
министрации Колпнянского 
района В.А. Громов,  руково-
дитель фракции «Единая Рос-
сия» в Орловском городском 
Совете народных депутатов 
Л.С. Музалевский, директор 
спортивной школы «Орел-ка-
рат» руководитель молодеж-
ного движения «Патриоты 
Орловщины» О.П. Кошелев.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

От всех и каждого зависит завтрашний день России
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Конференции пред-
шест вовала серьезная 
подготовительная ра-

бота. Так, почти во всех пер-
вичных журналистских орга-
низациях Орловской области  
были проведены собрания 
по выбору делегатов. Каж-
дую журналистскую органи-
зацию представлял один де-
легат — такая форма пред-
ставительства была  утверж-
дена пленумом правления  
Союза журналистов в 
этом году. Районные и го-
родские первичные орга-
низации направили на 
конференцию самых до-
стойных представителей 
— наиболее опытных и 
ответственных сотрудни-
ков СМИ. Из тридцати 
восьми избранных деле-
гатов на конференцию 
прибыли тридцать семь.  
На  конференции  присут-
ствовали представители об-
ластной и городской адми-
нистраций, председатель 
Общественной палаты Ор-
ловской области, уполномо-
ченный по правам человека в 
Орловской области Ю.С. Ва-
сютин, начальник отдела уп-
равления Федеральной ре-
гистрационной службы по 
Орловской области Е.Н. Мар-
кина, а также секретарь Со-
юза журналистов России 
П.С. Гутионтов.

В подготовительный пе-
риод на заседании президи-
ума и пленуме правления 
Союза журналистов были 
тщательно проработаны по-
вестка дня конференции и 
регламент ее работы. Была 
создана специальная редак-
ционная комиссия, которая  
занималась подготовкой 
проекта нового устава. При 
этом за основу был взят 
текст устава Союза журнали-
стов России. За несколько 
дней до начала конференции 
проект был разослан в пер-
вичные журналистские орга-
низации для обсуждения. 

Вопрос о принятии нового 
устава стоял в повестке дня 
первым. И не случайно. Это 
— основной документ, опре-
деляющий деятельность об-
щественной организации, 
каковой и является Союз 
журналистов. Принятый еще 
в 1993 году, устав областной 
журналистской организации 
требовалось привести в со-
ответствие с федеральным 
законодательством. Устав 
Союза журналистов орлов-
ской области был перерабо-
тан, с одной стороны, по тре-
бованию Федеральной ре-
гистрационной службы, с 
другой — по рекомендации 
Союза журналистов России.

Принципиальные измене-
ния, внесенные в устав, кос-
нулись вопросов организа-
ции и управления деятельно-
стью областного Союза жур-
налистов. Так, в новой ре-
дакции документа прописа-
но положение о том, что Со-
юз журналистов Орловской 
области является структур-
ным подразделением Союза 
журналистов России. Изме-
нилась и система управле-
ния журналистской органи-
зацией: теперь в период 
между конференциями Сою-
за основным управляющим 
органом будет совет Союза 
журналистов (ранее дейст-
вовала двухуровневая си-
стема: президиум, пленум  
правления). 

Одно из положений ново-
го устава определило воз-
можность вступления в Союз 
журналистов: отныне члена-
ми Союза журналистов Ор-
ловской области могут быть 
профессиональные творчес-
кие работники, основным ро-
дом занятий которых являет-
ся деятельность в средствах 
массовой информации, а 
также лица, занимающиеся 

научно-исследовательской и 
преподавательской деятель-
ностью в области журналис-
тики, работники пресс-
служб, разделяющие цели 
Союза журналистов Орлов-
ской области, достигшие 
18-летнего возраста, при-
знающие настоящий устав, 
уплатившие вступительный 
взнос, регулярно уплачиваю-
щие членские взносы и при-
нимающие личное участие в 
работе Союза журналистов 
Орловской области.

Еще один принципиаль-
ный момент — способ голо-
сования при выборе управ-
ляющих органов — также 
претерпел изменения. Ранее 
действующий устав предус-
матривал тайное голосова-
ние, новый — открытое, что, 
кстати, отражено и в уставе 
Союза журналистов России. 
При этом решение по ряду 
принципиальных вопросов 
считается принятым, если за 
него проголосовало две тре-
ти делегатов.

При разработке нового 
устава не забыли и о ветера-
нах: забота о коллегах, нахо-
дящихся на заслуженном от-
дыхе, теперь входит в круг 
обязанностей журналист-
ской организации.

Помимо этого, делегаты 
конференции предложили 
внести в устав и другие до-
полнения, касающиеся при-
влечения внимания обще-
ства к положению дел в сред-
ствах массовой информации 
и укрепления общественного 
доверия к печатным СМИ. 

Новый устав Союза жур-
налистов Орловской области 
— с  учетом всех изменений 
и дополнений — был принят 
абсолютным большинством 
голосов участников конфе-
ренции. Дальнейшая работа 
конференции продолжилась 
в полном соответствии с 
принятым документом: была 
избрана мандатная комис-
сия и делегаты приступили к 
обсуждению главного вопро-
са — о выборе руководящих 
органов Союза журналистов 
Орловской области.

Как известно, более года 
пост председателя орловс-
кого Союза журналистов ос-
тавался свободным: участ-
ники предыдущей конферен-
ции так и не смогли прийти к 
согласию в выборе кандида-
туры. На этот раз представи-
тели журналистского сооб-
щества проявили больше 
единодушия, предложив из-
брать председателем Союза 
журналистов Орловской об-
ласти главного редактора 
«Орловской правды» А.Н. Ти-
хонова.

— Мы знаем Александра 
Николаевича  как принципи-
ального, деятельного и чест-
ного человека, обладающего 
прекрасными организаторс-
кими способностями, как че-

ловека, который душой бо-
леет за наш Союз, — сказала 
главный редактор газеты 
«Шаблыкинский вестник» 
В.С. Козорезова, предло-
жившая кандидатуру А.Н. Ти-
хонова. 

Ее предложение поддер-
жала Е.И. Глазкова, главный 
редактор газеты «Просторы 
России».

Следует отметить, что 
альтернативы кандидатуре 
главного редактора «Орлов-
ской правды» никто из участ-

ников конференции не пред-
ложил. Тем не менее в ходе 
обсуждения возникли неко-
торые, если так можно выра-
зиться, недоразумения. Так, 
с рядом замечаний, никак не 
относившихся к обсуждае-
мому вопросу, попыталась 
выступить главный редактор 
газеты «Орловская искра» 
С.Г. Полянская. Ей было ука-
зано на недопустимость на-
рушения регламента, после 
чего конференция продол-
жила работу. Абсолютное 
большинство делегатов под-
держали предложенную  кан-
дидатуру, и А.Н. Тихонов был 
избран председателем Сою-
за журналистов Орловской 
области. Такая ситуация, по 
всей видимости, не устроила 
делегата В.В. Остроушко, 
которая демонстративно по-
кинула конференцию. А 
председатель ветеранской 
организации журналистов, 
кстати, не являющаяся деле-
гатом конференции, зачита-
ла обращение, в котором го-
ворилось о... нелегитимнос-
ти проводимой конферен-
ции. Однако тут же выясни-
лось, что само это обраще-
ние было принято, мягко го-
воря, не совсем легитимным 
путем: собрание, принявшее 
данный «документ», не име-
ло кворума.

После выяснения всех 
«недоразумений» делегаты 
конференции избрали сек-
ретаря Союза журналистов 
Орловской области (им ста-
ла главный редактор газеты 
«Болховские куранты» 
С.В. Глотова) и ревизионную 
комиссию, в которую вошли 
редактор газеты «Наша 
жизнь» Орловского района 
Е.Е. Локтионов, редактор га-
зеты «Город Орел» А.И. Кон-
дратенко и Г.И. Федорищев, 
редактор газеты «Звезда» 
Малоархангельского рай-
она.

Был избран и главный ру-
ководящий орган Союза жур-
налистов Орловской области 
— совет. Его членами стали 
главный редактор областной 
газеты «Орловская правда», 
председатель Союза журна-
листов Орловской области 
А.Н. Тихонов, секретарь Со-
юза журналистов С.В. Глото-
ва, главный редактор район-
ной газеты «Красная Заря» 
Т.В. Быковская, главный ре-

дактор газеты «Просторы 
России» Е.И. Глазкова, ди-
ректор областного телера-
диоканала Н.Г. Куревин, глав-
ный редактор газеты «Знамя 
труда» Должанского района 
Н.И. Сапронов, корреспон-
дент газеты «Новая жизнь» 
Урицкого района Е.Н. Гусева, 
руководитель пресс-службы 
УВД по Орловской области 
М.Ю. Костикова, главный ре-
дактор «Ливенской газеты» 
В.В. Беженцев, главный ре-
дактор газеты «Мценский 

край» В.А. Мичурина и на-
чальник информационно-
аналитического управления 
департамента экономиче-
ской политики Орловской 
области В.А. Кузнецов.

Третьим вопросом пове-
стки дня стоял выбор деле-
гатов на съезд Союза журна-
листов России, который со-
стоится в Москве 22 апреля. 
Орловский Союз журнали-
стов на съезде будут пред-
ставлять П.С. Гутионтов, 
А.Н. Тихонов, С.В. Глотова, 
В.А. Кузнецов, Е.И. Глазкова, 
А.А. Мироненко, В.А. Мичу-
рина, В.В. Беженцев.

Обращаясь к делегатам 
конференции, новый пред-
седатель  орловского Союза 
журналистов определил не-
обходимое условие дальней-
шей деятельности журна-
листской организации:

— Нам пора прекратить 
раздоры внутри журналист-
ского сообщества, необхо-
димо консолидироваться. 
Будем вместе — и все у нас 
получится. У нас есть силы, 
способности, потенциал — 
так давайте работать на бла-
го общества и государства.

О необходимости взаимо-
действия и взаимопонима-
ния, об умении слышать кол-
лег говорил и присутство-
вавший на конференции сек-
ретарь Союза журналистов 
России П.С. Гутионтов. 

— В течение долгого вре-
мени ваша организация ос-
тавалась без действенного 
руководства, которое могло 
бы решать возникающие 
проблемы, — сказал Павел 
Сергеевич. — Наконец вы 
сделали свой выбор. Уверен, 
что этот выбор осознанный и 
правильный. 

Осознанность и верность 
сделанного выбора под-
тверждает  традиция, сло-
жившаяся в журналистском 
сообществе Орловщины: на 
протяжении целого ряда лет  
областной Союз журнали-
стов возглавляли люди, за-
нимавшие в разные годы 
должность редактора глав-
ной областной газеты — га-
зеты, пользующейся заслу-
женным авторитетом и дове-
рием читателей. Отрадно, 
что эта добрая традиция вос-
становлена сегодня. 

Подготовила 
Татьяна ФИЛЕВА.

Союз журналистов: 
на пути к единению

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

Наибольший интерес читателей 
районной прессы вызывает оперативная, 
достоверная информация о социально-
экономическом развитии, истории и 
культуре региона.

Одним из ведущих направлений в 
деятельности районной прессы является 
освещение хода реализации 
приоритетных национальных проектов и 
демографической ситуации. 
Большинство изданий посвящает по 
данным темам тематические страницы и 
подборки информации. Публикуются 
материалы, рассказывающие о 
позитивных изменениях, происходящих 
в жизни районов, сельских поселений, 
населенных пунктов.

Постоянное внимание на страницах 
районных СМИ уделяется темам нрав-
ственного и патриотического воспита-
ния. Учитывая, что 2008 год — год 
празднования 65-летия освобождения 
Орловщины от немецко-фашистских 
захватчиков, районные газеты активно 
включились в подготовку к этой знаме-
нательной дате. В частности, большое 
внимание уделяется освещению воп-
росов жизни и быта ветеранов, их уча-
стия в общественной жизни районов.

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор положительно оценил 
работу районных СМИ на Орловщине, 
подчеркнув, что рост тиражей целого 
ряда газет связан с улучшением каче-
ства оформления и содержательности 
изданий. Это является результатом 
совершенствования профессиональ-
ного мастерства журналистов, укреп-
ления материальной базы редакций.

Одним из важнейших Е.С. Строев 
назвал поиск решений по снижению 
стоимости доставки газет читателям.

Губернатор подчеркнул также, что 
районным СМИ необходимо активнее 
освещать деятельность малого и сред-
него бизнеса, участвовать в распро-
странении позитивного опыта дея-
тельности предпринимательства, от-
ражать события через призму лично-
стей людей.

Третьим на заседании был рас-
смотрен вопрос об областной це-
левой программе «Совершенство-
вание системы обращения с отхо-
дами производства и потребления 
на территории Орловской области» 
на 2008—2012 годы.

С информацией выступил замести-
тель руководителя службы по экологи-
ческому контролю и природопользо-
ванию области Н.П. Торубаров.

Подводя итоги обсуждения, губер-
натор подчеркнул, что вопрос утилиза-
ции и переработки отходов связан не 
только с необходимостью проведения 
дальнейшей работы по улучшению 
экологической обстановки в области, 
но и с обеспечением дальнейшего ус-
тойчивого экономического развития 
региона.

Принимаемая на срок 2008—2012 
годы, программа разработана с уче-
том важнейших тенденций в укрепле-
нии промышленного и сельскохозяй-
ственного производства в области, 
включая реализацию приоритетных 
национальных проектов.

Одним из главных направлений реа-
лизации программы Е.С. Строев на-
звал строительство на территории об-
ласти предприятий по переработке 
твердых бытовых отходов.

В заседании коллегии области при-
няли участие председатель областно-
го Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный федеральный 
инспектор в Орловской области 
В.В. Кабанов. 

Пресс-служба губернатора.

Заседание 
коллегии 
области

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

— Владимир Александро-
вич, вы назначены военным 
комиссаром Орловской об-
ласти в мае 2007 года. Че-
ловек в нашем регионе но-
вый. Расскажите вкратце о 
себе.

— Родился в Полтавской 
области, после окончания 
школы год работал на заводе. 
Затем поступил в Киевское 
высшее общевойсковое ко-
мандное училище, окончил 
Военную академию им. Фрун-
зе. Прошел путь от командира 
взвода до командира дивизии, 
которая дислоцируется на Ку-
рильских островах.   

— У некоторых Дальний 
Восток ассоциируется с ро-
мантикой...

— Романтики в тех краях 
для человека в погонах мало, 
особенно на Курилах. Да, ме-
ста красивые. Но военные там 
не на экскурсии находятся. 
Безопасность страны и ее ру-
бежей — вот главная цель 
службы.

— Сейчас вы руководите 
военным комиссариатом 
области. Какие задачи воз-
ложены на военкоматы?

— Призыв на военную служ-
бу. Набор граждан на службу 
по контракту, отбор кандида-
тов в высшие военные учеб-
ные заведения. Боевая и мо-
билизационная готовность.

Постоянное внимание мы 
уделяем проблемам ветера-
нов Великой Отечественной 
войны и участников боевых 
действий в локальных войнах.

В областном военном ко-
миссариате служат 17 офице-
ров, которые имеют боевой 
опыт, пятеро из них награжде-
ны орденами.

— Владимир Александро-
вич, мы часто говорим, что 
необходимо воспитывать 
настоящих патриотов. В 
последнее время заметно 
выросли патриотические 
настроения среди молоде-
жи. Что нужно, чтобы парни, 
которым еще предстоит 
служить в армии, стали пат-
риотами?

— Основы патриотического 
воспитания закладываются в 

семье и школе. Многое зави-
сит и от уровня самосознания 
призывника. Те ребята, кото-
рые призываются на службу из 
Орловской области, к службе 
готовы, служат честно и доб-
росовестно, поэтому их  роди-
тели постоянно получают бла-
годарственные письма от ко-
мандования, а сами ребята  — 
поощрения за безупречную 
службу. Хочется отметить, что 
четверть всех призывников 
нашей области имеют высшее 
образование.

В Орловской области рабо-
та по военно-патриотическо-
му воспитанию молодежи ве-
дется на высоком уровне. Ру-
ководство области и лично гу-
бернатор Е.С. Строев важней-
шее и первостепенное внима-
ние уделяют решению этой за-
дачи, что повышает значи-
мость и престиж службы ор-
ловцев в Вооруженных силах 
Российской Федерации.

Есть в орловских парнях 
нравственный и духовный 
стержень, есть искреннее же-
лание стать продолжателями 
славных воинских традиций. В 
памяти народной жив подвиг 
победителей, который не по-
меркнет в веках. И это позво-

ляет мне с гордостью гово-
рить о тех, кто родился и вы-
рос на этой политой кровью 
дедов и прадедов земле и в 
скором времени станет за-
щитником Отечества.

— Владимир Александро-
вич, 8 апреля исполняется 
90 лет с момента создания 
военных комиссариатов в 
России. Что вы можете по-
желать сотрудникам воен-
коматов Орловской обла-
сти?

— Хочу отдать должное мо-
им предшественникам 
Ю.Ф. Рукину, А.В. Цыганову, 
Е.А. Гришину и другим военко-
мам, сумевшим поднять на 
высокий уровень работу по во-
енно-патриотическому воспи-
танию. В день юбилея желаю 
им всего самого наилучшего. 
Хочу поздравить всех офице-
ров, прапорщиков, сотрудни-
ков и ветеранов военных ко-
миссариатов. Желаю всем им 
крепкого здоровья и успешно-
го выполнения служебных обя-
занностей. А допризывной мо-
лодежи — стать настоящими 
защитниками Отечества.

Записал Вячеслав 
КОЛДОМОВ.

На службе Отечеству


